Sortie du 30 octobre 2021 en forêt de Rougeau vers le Bois d'Arqueil

Pour cette sortie, nous avons changé notre lieu de rendez-vous habituel de manière à pouvoir explorer une autre partie de la forêt vers le Bois d'Arqueil. La météo étant annoncée comme maussade et

pluvieuse, la participation a été plus faible qu'aux sorties précédentes. Ce sont donc 26 participants, parmi lesquels figuraient quelques nouveaux

adhérents et 2 personnes de la SMF dont René Chalange venu nous prêter main-forte pour les déterminations.

SS. MYCOLOGIO

REOPONTAIN

Météo aidante, les champignons étaient bien là, avec 104 espèces identifiées dont l'armillaire gris sombre (Armilliaria griseofusca),



nos sorties, pouvant être confondus

(Armillaria mellea) et s'en distinguant

avec l'Armillaire couleur de miel



essentiellement par son chapeau sombre, grisâtre à brunâtre. Parmi tous les genres dénombrés, les russules

étaient abondantes dont la
Russule charbonnière (Russula
cyanoxantha) bon comestible.
Le Pied-bleu (Lepista nuda) bon
comestible également, était
présent en quantité, annonçant une
fin de saison mycologique proche.

Comme à la sortie précédente, une seconde table de présentation pour les débutants fut créée cette fois à l'initiative de Maurice, avant qu'une averse ne fasse fuir l'ensemble des participants.

La liste des 104 espèces identifiées est accessible par ce lien : http://champignons77.org/rougeau-arqueil-2021.pdf